

Übung Kindergarten und Volksschule

2023-11-17 09:00 von Bernhard Wagner

Am Freitag, 17.11.2023 fand eine Evakuierungsübung in der Volksschule St. Radegund und im Kindergarten St. Radegund statt. Sinn dieser Übungen ist es, das richtige Verhalten im Brandfall mit den Kindern und den Pädagog:innen zu üben.

In der Volksschule war die Übungsannahme, dass ein Brand im unteren Teil des Gebäudes ausgebrochen ist und durch den Rauch die Brandmeldeanlage ausgelöst wurde. Teilweise konnten die Kinder und Lehrkräfte selbstständig das Haus verlassen, die übrigen wurden von der Feuerwehr durch die Fenster gerettet. Außerdem rückte die FF St. Radegund mit einem Atemschutztrupp zur Brandbekämpfung vor.

Der Kindergarten besuchte uns bereits am Donnerstag, 16.11.2023, um unser Rüsthaus, unsere Ausrüstung, sowie die Fahrzeuge anzusehen. Am Freitag wurde dann der Kindergarten beübt. Hierbei war die Annahme eine Brandentwicklung und Evakuierung des Kindergartens. Dabei wurden die verschiedenen Fluchtrouten getestet. Auch im Kindergarten rückte ein Atemschutztrupp der FF St. Radegund zur Brandbekämpfung sowie zur Rettung vermisster Personen aus.

Wir bedanken uns recht herzlich bei den zuständigen Pädagog:innen im Kindergarten und der Volksschule für die gute Zusammenarbeit und bei den Kindern dafür, dass alles so reibungslos funktioniert hat.

Bericht: LM Thomas Blattner



